
Regionstag 

Ahrbachhalle Boden 

18.09.2020  

Start: 19:30 Uhr       Ende: 21:17 Uhr 

I. Begrüßung 

Hagen Müller eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Teilnehmer. 

        

II. Totengedenken 

Anschließend wurde kurz und still der Verstorbenen gedacht. 

III. Grußwort der Gäste 

Frank Keller, Vereinsvorsitzender der Sportfreunde Boden und Ausrichter des 

Regionstags, begrüßt die Anwesenden Teilnehmer und weist auf die besonderen 

Hygienevorschriften hin. 

 

Anschließend eine kurze Begrüßung der Teilnehmer vom Verbandspräsidenten 

Felix Heinmann. 

IV. Aussprache und Genehmigung des Protokolls vom Regionstag 2019 

Keine Änderungswünsche und Rückfragen der anwesenden Personen. 

V. Berichte der Regionsmitarbeiter 

Michael Braun berichtet von der besonderen Situation durch Corona. Hierdurch 

fallen die Doppel weg und es werden stattdessen alle Einzel gespielt. Dies gilt für 

alle Spielwettbewerbe (auch Pokal!). Weiterhin ist der letzte Spieltag nun bis zum 

13.12.2020 möglich. 

Volker Kram verweist auf seinen im Internet veröffentlichten Bericht und stellt die 

wesentlichsten Neuerungen seitdem kurz vor. Er empfiehlt die Spiele direkt über die 

App einzugeben. Weiterhin gibt es seit 1. Januar 2020 neue 

Mindestmitgliedsbeiträge. 

David Ziegler verweist ebenfalls auf den von ihm im Internet veröffentlichten 

Bericht zum Thema Jugendsport. Weiterhin präsentiert er die wichtigsten Punkte. 

In der anschließenden Diskussion wird von Peter Brass vorgeschlagen das Thema 

Jugendspielgemeinschaften mehr in der Region zu verankern und zu fördern. Dies 

hat im Bereich Jugendfussball sich bereits etabliert. 



Hagen Müller hat seinen Bericht noch nicht veröffentlicht. Kurze Erläuterung der 

Vorstandssitzung im Dezember. Weiterhin können ehrenamtlich tätige Personen sich 

über die Geschäftsstelle einen Ehrenamts-Ausweis ausstellen lassen und so 

vielfältige Vergünstigungen erhalten. Am 17.10.2020 ist zum Beispiel eine Fahrt in 

den Holiday Park vergünstigt möglich.  

In der anschließenden Diskussion wird gefragt, warum der Regionstag an einem 

offiziellen Spieltag angesetzt wurde. Hagen Müller berichtet davon, dass dies durch 

die diesjährige Sondersituation mit Corona zu tun hat. Der Termin wurde erst vor 14 

Tagen final bestätigt, da die Halle in Boden noch bis 1. September im Lockdown 

war.  

VI. Aussprache/Nachfrage über die vorgelegten Berichte 

keine besprochenen Punkte 

VII. Ehrung der Meister und Staffelsieger 

Durch die nicht beendete Saison keine Meister 

VIII. Ehrung verdienter Sportkameraden 

keine Ehrung 

IX. Wahl eines Versammlungsleiters 

Felix Heinmann wird vorgeschlagen und einstimmig zum Versammlungsleiter 

gewählt. 

X. Neuwahlen 

Felix Heinmann schlägt die Entlastung des Vorstands vor. Anschließend wird der  

bestehende Vorstand einstimmig entlastet. 

a) Regions-Vorsitzender 

Hagen Müller wird vorgeschlagen und erklärt sich bereit. Anschließende Wahl mit 

einer Mehrheit an Ja-Stimmen (bei 2 Gegenstimmen) 

Hagen Müller nimmt die Wahl an und übernimmt anschließend die Wahlleitung. 

b) Sportwart 

Manuel Lenz wird vorgeschlagen, aber lehnt den Vorschlag ab. Es findet keine 

Wahl statt. 

d) Jugendwart 

David Ziegler wird vorgeschlagen und erklärt sich bereit. Anschließende Wahl 

einstimmig für David Ziegler. Er nimmt die Wahl an. 



 

c) Spielleiter 

Michael Braun wird vorgeschlagen und erklärt sich bereit. Anschließende Wahl 

einstimmig für Michael Braun. Michael Braun nimmt die Wahl an. 

e) Öffentlichkeitsarbeit 

Volker Kram wird vorgeschlagen und erklärt sich bereit. Anschließende Wahl 

einstimmig für Volker Kram. Er nimmt die Wahl an. 

f) Beauftragter Sportentwicklung 

Ralf Zintel wird vorgeschlagen und erklärt sich bereit. Anschließende Wahl 

einstimmig für Ralf Zintel. Er nimmt die Wahl an. 

Anschließend wird Corinna Holly als Ressortleiterin für Mädchensport 

vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Anschließend wird Hannelore Dillenberger als Ressortleiterin Seniorensport 

vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Das Ressort Schulsport bleibt unbesetzt. 

 

XI. Wahl der Delegierten zum Verbandstag 

Zur Wahl stehen und bereit erklärt haben sich:  

Markus Ströher, Oliver Himmighofen, Hannelore Dillenberger, Peter Brass, Ralf 

Simon, Ralf Zintel, David Ziegler, Manuel Lenz 

Die Delegierten werden einstimmig gewählt. 

Der Verbandstag findet am 6.12.2020 statt. 

Weitere Delegierten dürfen vom Regionsvorstand ernannt werden, damit die Region 

mit der Höchstzahl an Delegierten am Verbandstag teilnehmen kann. Dies wird 

einstimmig so beschlossen. 

 

XII. Regionstag 2021 

Ralf Simon schlägt den SV Olympia Eschelbach als Ausrichter vor. Dies wird 

einstimmig so beschlossen. 

 



 

XIII. Anträge 

Antrag auf 4er Mannschaft in der neuen Kreisoberliga von der SG Untere Lahn 

Der Antrag findet sich im Anhang.  

Der Antrag wird abgestimmt und erhält eine Mehrheit an Ja-Stimmen. 

(16 Ja Stimmen, 3 Enthaltungen, 3 Gegenstimmen) 

 

XIV. Vorschau Spielzeit 2020/2021 

Hagen Müller erläutert, dass die laufende Saison sehr abhängig von Corona ist. Die 

Hygienekonzepte sollen eingehalten werden und gegenseitig rücksichtsvoll 

miteinander umgegangen werden. 

XV. Verschiedenes 

Hagen Müller bedankte sich bei Markus Ströher für die Sommeraktion des TTC 

Grenzau, die eine gute Werbung für den TT-Sport war. 

Markus Ströher regt dringend Reformen im Verband und der Region an. Regionen 

oder zukünftig die Kreise sollen größer gefasst werden (ähnlich der früheren 

Bezirke). Markus Ströher wünscht sich von Hagen Müller eine transparentere und 

effizientere Arbeit. 

Hagen Müller bedankt sich für die konstruktive Kritik. 

Felix Heinmann erzählt von der Verbandsinitiative auf Bundesebene bezüglich einer 

veränderten Regelung des Einsatzes des Ersatzmannes in Spielen. Weiterhin 

berichtet er noch das morgen die Mini-Meisterschaften in Nassau stattfinden und 

übermorgen ein Turnier für Erwachsene als Ersatz für die ausgefallenen 

Verbandsmeisterschaften.  

Das vorübergehende Weglassen der Doppelspiele in den Meisterschaftsspielen 

wurde auf Verbandsebene entschieden. 

XVI. Schlusswort 

Hagen Müller bedankt sich für die Teilnahme und wünscht sich nächstes Jahr 

wieder eine größere Teilnehmerzahl. Er verabschiedet die anwesenden Personen 

und beendet die Sitzung um 21;17 Uhr. 


